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1 人口減少への対策は 山 根 善 夫 

2 住みよい上関にするために 清 水 敏 保 

3 祝島小学校の再開校に向けた準備について 清 水 敏 保 

4 町の医療体制をどう守るか  山 戸  孝 

5 タウンミーティングで民意のくみ上げを  山 戸  孝 

6 今後の町の地域医療について  海 下 竜一郎 
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一般質問通告書 

令和元年第３回上関町議会定例会（９月） 

 

◆質問者１ 山 根  善 夫 

質問事項 質問要旨 

人口減少への対策は 

 

 

 

 

 

 

 

町づくりをしていく上で人口減少が大きな問題のひ

とつと考える。少子高齢化によるマンパワー不足の問

題は過疎地域共通の課題であるが、離島地域ではさら

に大きな問題である。これからも地域が存続していけ

るかどうかは切実である。行政として、この人口減少

問題に対し、どのように考え、対処していかれるのか

お伺いしたい。 

◆質問者２ 清 水  敏 保 

質問事項 質問要旨 

住みよい上関にするために   医師不足の現状と対策について、どのように考えて

いるのかお尋ねしたい。 

祝島小学校の再開校に向け

た準備について 

・前回「教育委員会の会議で論議している。子どもの

側に立って協議を進めていきたい」と答弁されたが、

どのように進めていっているのか。 

・児童が朝早くひとりで通学することが大きな障害と

なっているが、その点についてどのような対策を考え

ているのか。 

・前回、校舎の質問に対し、教育委員会等の合議によ

って進めると答弁しているが、その後の方向性は。ま

た、校舎の件で中学校の技術室の活用を検討している

と答弁していたが、その後どのように進んでいるのか

お伺いしたい。 

◆質問者３ 山 戸   孝 

質問事項 質問要旨 

  町の医療体制をどう守る

か 

 

① 町を無医地区にしないためにどのような方針で

取り組んでいくのか。 

② へき地診療所の運営について、現在の体制を維持

する、あるいは統合できるところは統合していく

といった将来的な方針をどのように考えている

か。 

③ 祝島診療所の常勤医師の募集はできないか。 
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  タウンミーティングで民

意のくみ上げを 

地域ごとの懇談会だけでなく、例えば、「４０代以

下が参加できるタウンミーティング」また「子育て中

の母親限定のタウンミーティング」といったものなど

を開催することで、これから町を支えていく世代の意

見を聞くことができ、また町長の考えも直接伝える場

となると思う。行政と住民の距離感を縮められ、将来

のまちづくりに資する機会として開催を検討してい

ただきたいと考えるが、町長の考えをお伺いしたい。 

◆質問者４ 海下 竜一郎 

質問事項 質問要旨 

 今後の町の地域医療につい

て 

少子高齢化が著しく進む中、以前は数件あった医院

も現在はひとつとなった。このままでは無医地区にな

ってしまうのでは。へき地診療所の医師の確保が難し

い状態にある中、今後の医療体制について具体的な考

えをお伺いしたい。 


